
 

 

３月 10日（金）、第 60回卒業証書授与式を行

いました。青空が広がる暖かな春の日に、39名

の卒業生を送り出しました。 

卒業生は、３年前、新型コロナウイルス感染

症のため全国一斉休校となった中、入学をして

きました。入学式をしてあげることができなか

ったことを思い返すと、全校生徒が集い、卒業

生の保護者様とともに卒業式ができたことは、

本当に感慨深いものがありました。 

39名という少ない人数で、これまで委員会活

動や多くの学校行事、部活動を牽引してきてく

れた卒業生でした。その卒業生に、２年生の現

生徒会長が、在校生を代表して感謝の気持ち

と、これからの三根中学校を引き継いでいくと

いう思いを込めて送辞を述べました。 

 

答辞として、３年生の前生徒会長が卒業生を

代表して応えました。仲間と頑張ってきた３年

間を振り返り、それぞれの道を歩もうとも仲間

の絆は変わらないことや、支えてくれた多くの

人たちへの感謝の気持ちを述べました。 

これまで、帰りの会で練習してきた式歌も会

場に響きました。卒業生の背中を見てきた１、

２年生が、その背中に精一杯の歌声を送りまし

た。また、別れの歌として、卒業生が最後の学

年合唱を披露しました。上級生として最後に見

せてくれた素晴らしい歌声と姿でした。   

卒業生 39名が、これから進むそれぞれの場

所で、実り多い人生をしっかりと歩んでいくこ

とを心から祈っています。 

学校教育目標  「 三根中学校に誇りを持つ生徒を育てる ～自主・自律・寛容の態度形成を通して～ 」 

生徒会スローガン「 日進月歩  ～日々進化し、支えあいながら、お互いを高めていく三根中生～  」  

校長 有馬 ゆかり 第1９号 令和5年３月２２日(水) 

卒業おめでとう！第 60回卒業証書授与式 

入退場はマスクを外して晴れやかに 

一人一人に卒業証書授与 

マスクを外して顔を見せて呼名に返事をしました 

在校生代表 生徒会長による送辞 

卒業生代表 前生徒会長による答辞 



将来、グローバルに 

活躍できる人を目指して！ 
３月 17日（金）、セブン-イレブン・ジャパ

ンの方々を講師にお招きして、「ＳＤＧｓ」と

「マナー」について、２年生が講座を受講しま

した。これは、各方面で活躍中の人物を講師と

して学ぶという県の事業を活用したものです。  

講座では、セブン-イレブン・ジャパンが、

“サステナブルな社会の実現に向けて”取り組

んでいることを紹介してもらいました。また、

正しいマナーやあいさつについても教えていた

だき、実際に美しいお辞儀を体験しました。 

生徒にとっては、貴重な体験になりました。 

【生徒の感想から】 

〇社会や環境のことを考えて、「てまえどり」

や「ボトル toボトル」、「エシカル販売プロ

ジェクト」など、たくさんの取組がされてい

てびっくりしました。 

〇私も、食品ロスを減らすために「てまえど

り」など協力していきたいと思いました。 

〇あいさつの仕方や、正しい礼の仕方を知るこ   

とができました。すごく難しいと感じまし

た。これから意識したいと思います。 

〇現状をしっかり把握して、課題と目標をはっ

きりさせて対応し、活動しているところに、

プロ意識を感じました。 

ご寄贈、ありがとうございます 

これから毎週、世界を身近に！ 

(株)ヒューマンライフ様（みやき町市武）の

ご寄贈により、朝日新聞社発行の「朝日写真ニ

ュース」を毎週４枚 1組で、今後１年間無料で

いただけることになりました。専用掲示板もい

ただき、１階事務室前に掲示しています。 

この写真ニュースは、朝日新聞社の報道カメ

ラマンが、内外の政治・経済・社会・文化・ス

ポーツなど各界のニュースをとらえた報道写真

の中から、毎週４枚を１組として特選されたも

のです。 

これから１年間、生徒たちの視野や考えも大

きく広がることと思います。 

ヒューマンライフ様に感謝申し上げます。 

 

学校評議員会を開催しました。 

来年度からは学校運営協議会へ 

３月 17日（金）、第３回学校評議員会を開催

し、３名の学校評議員の皆様に、１年間の学校

の取組について評価をしていただきました。ま

た、同日開催の２年生のグローバル人材講座を

参観してもらい、生徒の学習の様子を見ていた

だきました。 

評議員の皆様からは、概ね三根中学校が安定

していることを認めていただき、来年度はさら

に小学校との連携や家庭との協力などを進めな

がら、生徒の力を伸ばしていくことをご示唆い

ただきました。学校評価の結果については、後

日、学校ホームページに掲載いたします。 

令和５年度からは、コミュニティスクールが

始まり、新たに学校運営協議会として新メンバ

ーの方々とよりよい学校づくりに取り組んでま

いります。 

コンビニでの SDGｓの様々な取組を知りました 

正しい礼を体験…指先まで気をつけて 

事務室前の専用掲示板でニュースを紹介しています 


